

# La Vellés subvencionará las descalcificadoras domésticas con 150€

● La novedosa iniciativa municipal se estrena en estas semanas y ayudará a sus vecinos

● Está destinada a mejorar la calidad del agua que tiene una elevada dureza

## EÑE

La Vellés—El Consistorio de la localidad arnuñesa ha puesto en marcha una nueva ordenanza que permitirá apoyar económicamente a los vecinos que se decanten por instalar, en sus casas o negocios, una descalcificadora doméstica.

Cabe recordar, que la calidad del agua suministrada en el municipio de La Vellés presenta niveles elevados de dureza, lo que conlleva la acumulación de cal en las instalaciones domésticas, afectando negativamente a electrodomésticos, tuberías y sistemas de calefacción. Esta situación genera un incremento en el consumo energético y en los costes de mantenimiento para los vecinos.

Con el objetivo de mejorar la calidad del agua en los hogares, fomentar la eficiencia energética y promover el uso sostenible de los recursos hídricos, el Ayuntamiento de La Vellés considera necesario establecer un marco normativo que regule la concesión de ayudas económicas para la instalación de sistemas de descalcificación individuales en las viviendas del municipio.

Así, el Ayuntamiento aportará hasta 150 euros, o la parte proporcional correspondiente al 50% de la obra pero sin superar esta cantidad.



Un vecino de La Vellés poniéndole sal a la descalcificadora. EÑE

De la medida “se podrán beneficiar tanto personas físicas como jurídicas”, indicó el alcalde, Javier Marcos.

Para poder beneficiarse de esta ayuda los solicitantes deben llevar al menos un año empadronados en el municipio, aportar la factura de la instalación del equipo nuevo por parte de un técnico y comprometerse a mantenerla al menos por un periodo de dos años.

“Es mucho más económico para el tratamiento del agua y además permite que al instalar las descalcificadoras domésticas cada familia o cada negocio, las utilice tan sólo para el agua de boca y que el agua que

se utilice para regar jardines, llenar piscinas y otros usos no sea agua tratada, que es mucho más costosa y supondría malgastar recursos”, relató el regidor, “se reduce mucho el coste de descalcificar el agua y solo se hace con la que realmente es necesaria”.

Por otra parte, cabe reseñar que esta es una iniciativa que ha nacido del Consejo del Municipio, un órgano consultivo constituido recientemente en el seno del Ayuntamiento de La Vellés que ya comienza a dar sus primeros pasos con firmeza.

Por ahora el Consistorio ha reservado 5.000 euros, que podrán ampliarse, para la iniciativa.



Rosario Álvarez y Mari Cruz Gacho, en el Consistorio. EÑE

## Apoyo económico al centro Materno Infantil Ave María de Santa Marta

Santa Marta de Tormes— El Consistorio de Santa Marta, a través de la concejalía de Bienestar Social, ha vuelto a conceder una subvención directa de 7.500 euros al centro Materno Infantil Ave María para que pueda hacer frente a los gastos de electricidad y calefacción, así como otros gastos corrientes.

Una ayuda que, en palabras de la responsable del área, Mari Cruz Gacho, “es uno de los muchos apoyos que desde el Ayuntamiento prestamos a una entidad que hace

una labor extraordinaria trabajando a diario para facilitar la inserción social de madres jóvenes o embarazadas que no disponen de los recursos emocionales y económicos para hacer frente a la maternidad”.

En la actualidad, el Centro Materno Infantil Ave María acoge a 13 madres, una de ellas embarazada, y 12 niños. Además, proporciona asistencia y apoyo emocional a 30 familias que se encuentran en el programa de acompañamiento tras su paso por el centro. EÑE



Curso de socorrista de la Diputación en Santa Marta

Las instalaciones de las piscinas municipales de Santa Marta de Tormes y el edificio Sociocultural han sido los dos recintos que han acogido las clases teóricas y prácticas del curso de socorrista que imparte la Diputación de Salamanca. EÑE

## Alba hará accesible el museo de Alfarería a invidentes y mejorará la iluminación

● Contará con una programación de talleres cerámicos a lo largo de los próximos meses

Alba de Tormes— La villa ducal mejorará su museo de Alfarería, una iniciativa que se enmarca dentro del proyecto Ceramitur, financiado por fondos europeos Next Generation. Está previsto el acondicionamiento

del espacio para facilitar el acceso a personas ciegas, así como la mejora de la iluminación y de los accesos. Además, se desarrollará una programación de talleres cerámicos durante los próximos meses.

Los avances en la futura mejora de este recinto cultural fue uno de los puntos que se abordaron en la reunión, celebrada en Granada, por parte de la Asociación de Ciudades Españolas de la Cerámica (AeCC) de la que la villa ducal forma parte ocu-



La reunión, con presencia albense, de las ciudades de la Cerámica. EÑE

pando la secretaria de la misma alcaldesa, Concepción Miguélez.

La regidora ha indicado también que la asamblea ha abordado las gestiones que impulsa la AeCC para que las cerámicas de las ciudades asociadas obtengan el reconocimiento de Indicación Geográfica Protegida (IGP) a nivel europeo. En el caso de Alba de Tormes, se continúa trabajando para lograr la catalogación cultural de la filigrana albense, una técnica única en el mundo. Según ha informado, ya se cuenta con un informe favorable del Centro de Estudios Salmantinos, paso clave en este proceso. La asociación apuesta por el compromiso de las ciudades participantes con la preservación y promoción de la cerámica como patrimonio cultural y motor turístico. EÑE